

## Schachklub Vellmar 1950

### Online-Schach statt „Nah-Schach“

Durch Corona kann seit März kein Nah-Schach in geschlossenen Räumen stattfinden. Um die „Schachlose Zeit“ zu überbrücken veranstaltet der Deutsche Schachbund einen Online-Wettbewerb für 4er-Mannschaften.

Der SK Vellmar hat eine Mannschaft gemeldet. Der SK Vellmar wurde in die 3. von insgesamt 8 Leistungsgruppen eingeteilt.

Die gegnerischen Mannschaften sind:

SK Bad Homburg (Hessen)  
TV Borken (Nordrhein-Westfalen)  
SV Eutin (Schleswig-Holstein)  
SC Gambit Gusenburg (Rheinland-Pfalz)  
Caissa Kassel (Hessen)  
MSA Zugzwang München (Bayern) und  
SV Würselen ((Nordrhein-Westfalen)

Für den SK Vellmar wurden folgende Spieler gemeldet;

David Halt  
Volker Haus  
Wilfried Höhmann  
Fariz Azizov  
Frank Gundlach  
Henri Johannes Blaschke  
Helmut Strutzke und  
Jürgen Wendland

Von bisher 5 Mannschaftskämpfen wurden 4 äußerst knapp verloren.

Lediglich gegen SC Gambit Gusenburg (Rheinland-Pfalz) gelang ein 3:1 Sieg, so dass die Endrunde in weite Ferne gerückt ist.

Hervorragend bisher die Serie von Frank Gundlach. Frank hat 3 Siege und 2 Unentschieden erreicht.

In der nächsten Runde am Do. 06.08.20 ab 19:30 Uhr findet das nordhessische Duell gegen Caissa Kassel (Live unter [www.dsol.schachbund.de/ticker.php](http://www.dsol.schachbund.de/ticker.php)) statt.

Das letzte Spiel ist am 14.08.20 ab 19:30 gegen SK Bad Homburg (ebenfalls Live im Internet; [www.dsol.schachbund.de/ticker.php](http://www.dsol.schachbund.de/ticker.php)).

Durch Corona ruht der Schachbetrieb in Vellmar bis auf weiteres.